

Biographie

Dana Sindermann arbeitet als Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Wirtschaftsethik der Universität St.Gallen. Sie forscht auf der Schnittstelle von Philosophie und Ökonomie zu den Themen Anerkennung im Arbeitskontext und neue Arbeitsformen. Dana Sindermann hat an der Humboldt Universität Berlin sowie an der Universität Köln Philosophie, Musik und Medien studiert. Als Sozialphilosophin interessiert sie sich insbesondere für die sozialen und gesellschaftlichen Bedingungen, die es bedarf, um ein gelungenes Leben zu führen – auch und vor allem im Arbeitskontext. Ihre Dissertation *Anerkennung im Arbeitskontext*, für die sie den *Prix Ambros Lüthi* erhalten hat, erscheint im Frühjahr 2021 unter dem Titel *Sinn und Anerkennung von Arbeit* im Campus Verlag.